

Wir haben was gegen Grippe

Eine Impfung gegen Grippe bietet einen Schutz für mich selbst und für Andere. Gerade bei der Arbeit im Krankenhaus steht der Schutz für "Andere" im Vordergrund. Immungeschwächte Patient*innen können und sollen sich ebenfalls impfen lassen, bei Ihnen ist die Wirkung der Impfung aber eingeschränkt. Andererseits ist gerade diese Personengruppe durch eine zusätzliche Grippeinfektion zur jeweiligen Grunderkrankung besonders gefährdet.

Eine Infektion mit dem Grippevirus ist keine "Erkältung". Sie ist bei vielen Infizierten eine ernstzunehmende Erkrankung, die häufig mit Beschwerden und hohem Fieber einhergeht.

Wir möchten, dass Sie gesund bleiben.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Sie können sich bei Ihrer Hausärzt*in oder anderen Fachärzt*in beraten und impfen lassen. Wie jedes Jahr bieten auch die Betriebsärztlichen Dienste (BÄD) der GENO-Kliniken diese Impfung kostenfrei an. Wenn Sie Fragen zur Impfung haben, sprechen Sie die Kolleg*innen Ihres BÄDs an, sie werden Ihnen sicher weiterhelfen können. Die jährliche Impfung ist die beste Möglichkeit sich und andere zu schützen. Sie verringert das Risiko überhaupt zu erkranken oder eine schwere Komplikation zu erleiden.

Wir haben was gegen die Grippe!

Vier gute Gründe für die vierfache Wirkung der Impfung:

- ✓ für sich selbst
- ✓ für die Familie
- ✓ für die Patientinnen und Patienten
- ✓ für Ihr Team

Im Klinikum Links der Weser sind keine festen Impftermine geplant.

Sie können sich ab Ende Oktober an den Wochentagen jederzeit nach kurzer Rücksprache im BÄD impfen lassen. Weitere Info unter 879-1324 (Frau Kubiak).